

# JUNTA DE PERSONAL DOCENTE DE CENTROS PÚBLICOS NO UNIVERSITARIOS DE LEÓN

## COMUNICADO DE PRENSA

La Junta de Personal Docente de Centros Públicos No Universitarios de León, en relación con la nueva ubicación del Conservatorio Profesional de Música de León, propuesta en recientes fechas en virtud del acuerdo entre el Ayuntamiento de León y la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León,

### MANIFIESTA:

1.- Su total desacuerdo con la ubicación que ha sido elegida por las dos Administraciones, por diversas razones:

- No es en absoluto adecuada para el cometido de la Enseñanza de la Música, tanto por el lugar físico de la ciudad, como por la propia estructura del edificio (los bajos del Estadio de Fútbol).

- No se ha consultado en absoluto a la comunidad educativa afectada por dicha decisión, sino que más bien se ha actuado a sus espaldas.

- Puede suponer un gasto inútil en el futuro cercano, cuando se compruebe que el lugar no era el adecuado. Ya ha sucedido en diversas ocasiones, que se imponen medidas de alto coste, que posteriormente se muestran inadecuadas y que ha sido necesario enmendar lo realizado, con un nuevo coste adicional.

- Un servicio básico para la ciudadanía como es la Educación no puede sufrir la improvisación y la chapuza que se pretende, ni servir para dar solución a problemas de otras Administraciones en detrimento de la propia calidad educativa.

- El profesorado y los estudiantes del actual Conservatorio han soportado pacientemente varios años unas instalaciones mejorables, con la esperanza de que hubiera un nuevo edificio con unas condiciones idóneas. La ciudad de León necesita un Conservatorio Profesional adecuado, con perfectas condiciones para la enseñanza-aprendizaje de la Música, no parches ni remiendos. Además, ya había una parcela prevista para tal fin en La Palomera, en el entorno de la Universidad y de otros centros educativos no universitarios.

- La discriminación recurrente que sufre la provincia de León respecto a otras provincias de Castilla y León, especialmente frente a Valladolid, pues tanto ésta como en Burgos se han realizado edificios de nueva planta, en donde se han hecho las inversiones que han sido necesarias.

2.- Por todo ello, Manifestamos nuestro total apoyo a las reivindicaciones esgrimidas por el profesorado del Centro, que se pueden resumir en las siguientes:

- Que sea retomada la idea inicial de construir un nuevo espacio de uso educativo para el Conservatorio en la Palomera, zona más adecuada y con una parcela asignada de uso educativo. Su proximidad con otros centros educativos facilitaría la integración de los estudios musicales en la vida cotidiana de nuestro alumnado.

- Si por parte de la Junta de Castilla y León se considerase inviable esta opción, por ser muy tardía en el tiempo o estuviera fuera de un presupuesto accesible, le planteamos conservar nuestra ubicación en este edificio, adecuando su infraestructura y con la dotación que necesita esta comunidad educativa. Sólo esta situación privilegiada, en el corazón de la ciudad podría compensar la renuncia a un nuevo emplazamiento.

- Demandamos una negociación más amplia en la que se incluya a la Diputación Provincial. Nos parece clave que se integre pues tendría responsabilidad en la resolución de la ubicación en este edificio en caso de no poder conseguir un nuevo espacio.

- Es urgente tener altura de miras y poner de acuerdo a instituciones que manejan el dinero público que es patrimonio de todos los ciudadanos. Junta, Ayuntamiento, Diputación, deben a esta ciudad un uso razonable y racional de sus terrenos y del erario común. Ha llegado el tiempo de la responsabilidad para poder proporcionar las soluciones que merecemos los ciudadanos, utilizando de forma inteligente y responsable los recursos disponibles. Es responsabilidad de todas las instituciones estar a la altura de lo que los ciudadanos merecen.

- La reconsideración de esta decisión que entre el Ayuntamiento y la Consejería han tomado es un acto de justicia. La comunidad educativa (alumnos, profesores y padres) queremos que nuestra voz se oiga y pedimos sensibilidad ante el grave asunto que nos ocupa.

Para finalizar, la Junta de Personal Docente de Centros Público no Universitarios de León exige a las distintas Administraciones que se impliquen a fondo en un proceso de negociación que conduzca al establecimiento del nuevo Conservatorio en las mejores condiciones posibles, así como también pide la dimisión de la actual Directora Provincial de Educación, porque o bien no sabía nada de la decisión política llevada a cabo hasta el momento (en cuyo caso no aceptamos que la mayor autoridad educativa de la provincia no esté al corriente de un tema de tal calado ni participe en la misma) o bien ha faltado a la verdad cuando comunicó hace una semana a la Junta de Personal Docente que no había novedad alguna sobre el Conservatorio.

León, 12 de abril de 2016

**ANPE    ASPES-CL    CCOO    CGT    CSI-F    STELE    UGT**